Neue Leute

DER NEUE VORSITZ DER HOCHSCHÜLERINNENSCHAFT AN DER TU GRAZ HAT DAS AMT MIT 1. JULI ÜBERNOMMEN. WIE DAS NEUE VORSITZTEAM TICKT, ZEIGEN WIR HIER.

HTU AKTUELL

Georg Rudelstorfer Vorsitzender

GEORG RUDELSTORFER

Hallo, ich heiße Georg Rudelstorfer und bin 25 Jahre jung. Geboren und aufgewachsen bin ich in Oberösterreich. Dass ich nach meinem HTL Abschluss ein technisches Studium beschreiten will. war mir bereits sehr früh klar und am Tag der offenen Tür wurde mir das Studium Verfahrenstechnik schmackhaft gemacht. Mittlerweile befinde ich mich im Masterstudium Verfahrenstechnik und bin nach wie vor absolut begeistert. Ein Jahr nach Beginn meines Studiums half ich zum ersten Mal beim Erstsemestrigentutorium mit und war daraufhin

auch in der Studienvertretung tätig. 2015 wurde ich dann zum 1. stellvertretenden Vorsitzenden der Studienvertretung gewählt. Diese Herausforderung nahm ich bereitwillig an und kann auf zwei Jahre voller Taten zurückblicken. Neben der Studienvertretung durfte ich auch Erfahrungen in der Hochschulvertretung sammeln, bei der ich 2015 zum Mandatar gewählt wurde. Meine Begeisterung für Vertretungsarbeit durfte ich zusätzlich im Referat für Organisation, Veranstaltungen und Kultur ausleben. Seit 2016 bin ich Referent für dieses Referat und habe seither diverse Veranstaltungen geplant und durchgeführt.

Erfahrung in universitären Gremien sammelte ich in den letzten zwei Jahren bei der Entwicklung von Studienplänen und der Berufung von Professor_innen. Die gute Zusammenarbeit zwischen Professor innen und Studierenden begeistert mich ungemein. Aus diesem Grund freue ich mich sehr auf die nächsten zwei Jahre. Gemeinsam stehen wir für eine offene Hochschulvertretung, in der jede Meinung zählt.

Zitat: "Nichts spornt mich mehr an als die drei Worte: Das geht nicht. Wenn ich das höre, tue ich alles, um das Unmögliche möglich zu machen." - Harald Zindler

Michael Steger 1. Stellvertreter

MICHAEL STEGER

Mein Name ist Michael Steger und ich bin 22 Jahre alt. Geboren und aufgewachsen bin ich im wunderschönen Südtirol. Dort habe ich mich schon sehr früh für eine technische Ausbildung interessiert und mich in meinen letzten Schuljahren auf Elektrotechnik und Automation spezialisiert. Sofort nach der Matura entschied ich mich nach Graz zu kommen, um Telematik zu studieren. Die Kombination aus Informatik und Elektrotechnik war für mich eine sehr ansprechende Ausgangslage und deshalb studiere ich immer noch begeistert dasselbe Studium, bloß mit anderem Namen: Information and Computer Engineering.

Ich bekam im Sommersemester 2015 erste Eindrücke in der Vertretungsarbeit durch das Mithelfen im Erstsemestrigentutorium. Seitdem durfte ich viele verschiedene Erfahrungen sammeln, u.a. bei Gestaltung von Studienplänen, Berufung von Professoren, Mithilfe in der Studienvertretung und freue mich auf weitere zwei Jahre.

Zitat: "Ich mag keine Zitate." - Michael Steger

ELISABETH SALOMON

Mein Name ist Elisabeth Salomon, ich werde aber von den meisten Elli genannt und komme aus Oberösterreich. Ich bin 21 Jahre alt und mittlerweile im sechsten Semester des Bachelorstudiums Telematik angelangt.

Bereits in der letzten ÖH-Periode habe ich mich als stellvertreten-Elisabeth Salomon de Vorsitzende an der HTU Graz engagiert und dies darf ich nun auch weiterhin tun. Mir macht es

Spaß, mich neben dem Studium an der HTU zu engagieren und die Interessen der Studierenden gegenüber der TU Graz zu vertreten. Dies mache ich nicht nur als Mitglied des Vorsitzteams der HTU sondern auch im Senat, wo ich im Oktober 2016 zur 2. stellvertretenden Senatsvorsitzenden gewählt wurde.

In den letzten beiden Jahren durfte ich an vielen tollen Projekten mitwirken und hoffe, dass wir auch als neues Vorsitzteam angefangene Projekte fortführen bzw. viele neue umsetzen können.

Privat unternehme ich gern etwas mit Freunden und auch bei Veranstaltungen auf den Campusstandorten der TU bin ich des Öfteren anzutreffen. Besonders gerne halte ich mich in der Natur auf. Vor allem im Sommer flüchte ich mich oft vor der Hitze in die Berge.

Zitat: "Humor und Geduld sind Kamele, mit denen wir durch jede Wüste kommen." - Phil Bosmans

